

MISE EN PLACE DU CORSET DE MAINTIEN

Le corset dit « DE MAINTIEN » est un corset à but antalgique ou de contention. Son but est de positionner le rachis dans une position voulue.

Pour cela il doit être porté très près du corps, le serrage doit être progressif, afin d'éviter toute contrainte cutanée.

Mise en place :

1. Se vêtir d'un des T shirts fournis.
2. Ouvrir le corset dans sa totalité et dissocier la partie dorsale de la partie ventrale.
Positionner la partie dorsale bien sur les hanches, vous pouvez vous aider d'un mur en plaçant le corset entre le mur et vous.
3. Mettre le T-shirt en tension afin d'éviter les plis.
4. Placer la valve ventrale par-dessus les sous patte en cuir, assurez-vous que la valve soit bien positionnée sur les hanches.
Fermer modérément le corset à l'aide des velcros d'un côté puis de l'autre puis des deux cotés simultanément afin d'avoir un serrage uniforme.
Le serrage sera déterminé avec votre applicateur Néo-Orthopédie

Le corset est en place.

Pour enlever le corset, effectuer l'action inverse.

Avertissement :

Il est important de vérifier l'état cutané avant et après le port du corset. En effet il peut y avoir des rougeurs occasionnées par les zones d'appuis, mais en aucun cas ces zones d'appuis doivent être douloureuses. Si un bleu (ecchymose) apparaît, contactez immédiatement votre applicateur Néo-Orthopédie, des modifications sur votre corset doivent être apportées.